

2024-06-19

Llegarán al Congreso 20 diputados por acciones afirmativas

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/llegaran-al-congreso-20-diputados-por-acciones-afirmativas/ar2827490?v=1>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que la próxima Legislatura del Congreso local estará conformada por 20 diputaciones emanadas de acciones afirmativas.

Esta figura va encaminada a revertir cualquier desigualdad en el ejercicio de los derechos político electorales de grupos vulnerables o que enfrentan discriminación.

Detalló que en las candidaturas de mayoría relativa cada partido político tenía que incluir al menos siete fórmulas de personas jóvenes, de 18 hasta 35 años cumplidos, al día de la elección.

Así como incluir al menos una fórmula de cada una de las poblaciones de atención prioritaria, como son: personas con discapacidad, pueblos y barrios originarios, comunidades indígenas, diversidad sexual y de género, personas afromexicanas, adultas mayores.

Además de que debían colocar al menos una fórmula de cualquiera de estos grupos en los bloques alto y medio.

Por ejemplo, el sector de personas con discapacidad ocupará tres escaños, de los cuales, uno es del PAN y dos del Partido del Trabajo.